
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca do funcionamento Operacional da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 

de Itanhaém. 

 

Foi noticiado que a forma de contratação de médicos mudou. Existe um contrato com uma 

empresa terceirizada para essa gestão. Sendo assim, interessado em saber mais sobre o tema 

ora abordado, o vereador que subscreve o presente requerimento, entendeu serem pertinentes 

as solicitações abaixo: 

 

 

a) O que mudou com esse novo sistema? 

 

b) Qual escala de médicos atual e qual a escala de 

médicos no mês anterior a essa mudança? 

 

c) Quantos médicos ficam no plantão diurno e quantos 

no plantão noturno? Favor enviar listagem separada 

dos profissionais designados para o atendimento 

normal, para urgência e para a remoção. 

 

d) Como ocorrem as substituições quando existe falta 

de um médico? 

 

e) Existe ou existiram dias em que não houveram 

essas substituições a tempo? O que acontece nesses 

casos? 

 

f) Como é feito o controle dessa escala de trabalho? 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

funcionamento Operacional da 

Unidade de Pronto Atendimento 

(UPA) de Itanhaém.” 
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g) Favor enviar a relação do número de fichas de 

atendimento de cada um dos médicos da UPA, 

separados por dia de plantão, desde o início desse 

novo contrato. 

 

h) Quem hoje é o responsável geral da UPA? 

 

i) Existem diversas reclamações na demora para o 

atendimento. O que está sendo feito para melhorar a 

velocidade do atendimento? 

 

j) O sistema novo de trabalho já foi totalmente 

implantado ou existem etapas a serem concluídas?  

 

k) Já existe uma estimativa de gastos com esse novo 

sistema? Quanto era gasto com a forma antiga? 

 

l) Os médicos estão recebendo mais ou menos que 

recebiam no formato anterior? 

 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 16 de Setembro de 2024 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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